

共楽荘特別養護老人ホーム (A棟)建替えについて



社会福祉法人阿部睦会
共楽荘特養ホーム施設長 阿部 吉朗

昭和23年の法人設立以来、共楽荘はその使命を継続して果たすべく皆様のご理解とご協力により数度の建替えを行つてまいりました。ここに改めて深く感謝申し上げます。

さて、現在、敷地内には5棟の建物があり、そのどれもが建設後20年以上が経ち、今回建替えを検討するA棟は今年で築50年を迎えます。

一般的に建物は50年がひとつの節目ということもあり、この機会に高齢者福祉の将来を見据え、大規模災害(特に巨大地震／東海・東南海地震)に備え、新たなA棟建替えについて検討を始めることといたしました。

共楽荘は地域の皆さまへの感謝を胸に、これからも老人福祉総合センターとして地域福祉の一端を担うべくその責務を果たし続けていくため、地域の皆さま、関係行政機関と連携を図りながら未来に向けた挑戦の道をしつかりと歩み続けてまいります。

建替えの際には、重機の通行や騒音等により皆様に少なからずご迷惑をお掛けすることになるかと思いますが、十分に情報提供させていただきながら円滑に進めていきたいと考えています。皆さまのご理解とご協力をいたただければありがとうございます。

